

Galerie Am Alten Gaswerk

Ausstellung: 25.05. bis 18.08.2023

Rolf Morgenstern (1944 – 2021)

Seine Welt in Form und Farbe (Aquarelle und Ölbilder)

In der aktuellen Ausstellung zeigt Ute Morgenstern Werke aus dem künstlerischen Schaffen ihres 2021 verstorbenen Ehemannes Rolf Morgenstern. Vielen Olbernhauern ist Rolf Morgenstern noch als Leiter des Bauamtes der Stadt Olbernhau bekannt. Seiner Leidenschaft, der Malerei, widmete er sich mit dem Renteneintritt 2008 noch intensiver. Dabei begleitete ihn sein Hobby schon sein Leben lang. Bereits während des Studiums an der Bergakademie Freiberg war er Mitglied des dortigen Mal- und Zeichenzirkels. Von 1972 bis 1976 absolvierte er an der Bezirkskulturakademie einen Fernkurs für Malerei und Grafik und brachte seine Fähigkeiten bis 1987 als Leiter des Mal- und Zeichenzirkels Olbernhau ein.

Der Schwerpunkt der Ausstellung liegt auf Bildern, die mit der Aquarelltechnik entstanden sind. Aber auch ein paar Ölgemälde und Zeichnungen werden gezeigt. So spiegelt die Auswahl die Vielseitigkeit seines künstlerischen Schaffens wider. Er fand in seinen Bildern zu einer eigenen, teils expressionistischen Formensprache. Dabei verzichtete er nicht immer auf filigrane Details und malte oft mit kräftigen, intensiven Farben. So entstanden wunderbare, interessante, teils auch romantisch wirkende Bildwerke. Die ausgestellten Aquarelle und Ölbilder tragen keine Titel, so dass den Betrachtern Freiraum für eigene Phantasien gegeben wird.



Bereits vor zehn Jahren zeigte Rolf Morgenstern eine Auswahl seiner Werke in der Galerie Am Alten Gaswerk. Foto: Fotoatelier Schmidt, Inh. Kristian Hahn

Neue Trafostation Am Alten Schlachthof

Das teilweise neu erschlossene Wohngebiet Am Alten Schlachthof hat am 25. Mai 2023 eine neue Trafostation erhalten. Nach Anschluss an das Stromnetz regelt diese Station zukünftig die Stromverteilung zu den einzelnen Hausanschlüssen in diesem Gebiet. In der Trafostation laufen die Prozesse der Niederspannungsverteilung digitalisiert ab, so dass die Lastverhältnisse (Strom, Spannung, Leistung, kWh etc.) pro Kabel genau gemessen werden können. Aus diesen Daten können Rückschlüsse auf die tatsächliche Be- bzw. Auslastung der einzelnen Kabel gezogen werden, wodurch ein effektiver Netzausbau und eine stabile Netzauslastung ermöglicht wird. Dies ist bereits die dritte digitale Trafostation im Netzgebiet der Stadtwerke Olbernhau. Ein Um- und Ausbau weiterer Trafostationen auf die digitale Technik wird nach und nach erfolgen.



Per Kran wird die fertige Trafostation in die vorbereitete Fundamentgrube gehoben.
Foto: Stadtwerke Olbernhau GmbH

Havariendienst – Telefon:

Strom: 037360 660055

Gas: 037360 660066

Wärme: 037360 660077

Abwasser: 037360 660022



Öffnungszeiten:

Mo bis Fr 09.00 – 12.00 Uhr

Di und Do 13.00 – 18.00 Uhr

Abrechnungsangelegenheiten:

Tel. 037360 660033

Technische Angelegenheiten:

Tel. 037360 660044